

## GIVORS CONCOURS

## Résistance et déportation : cinq élèves du collège de Bans primés



■ Les collégiens avec leur professeur d'histoire, Amandine Barret, ont aussi participé au voyage de mémoire à Auschwitz, organisé par la Métropole de Lyon, en partenariat avec l'association Les Fils et filles des déportés juifs de France. Photo A. MONTET

Le Parcours citoyen, mis en place au collège Paul-Vallon à Bans, a conduit cinq élèves de 3<sup>e</sup> à participer au Concours national de la résistance et de la déportation (CNRD). Mathilde, Jemma, Pierrick, Valentin et Vincent ont traité le sujet « Comment s'engager pour libérer la France ». « Les élèves ont réalisé le journal intime d'une jeune résistante fictive vivant à Lyon. Ils ont imprimé des tracts appelant à la lutte. Ils se sont classés premier de

l'Académie de Lyon dans la catégorie travail de groupe », explique Amandine Barret, la professeur d'histoire, impliquée dans le projet. En point d'orgue, les élèves ont ensuite participé au séjour mémoire à Auschwitz en avril dernier. Voyage organisé par la Métropole de Lyon, qui a regroupé une douzaine d'établissements, soit 130 élèves. Les jeunes visiteurs ont été accompagnés par Claude Bloch, ancien déporté.

Jemma, 14 ans  
Loire-sur-Rhône

## « On se sent tout petit »

Jemma a 14 ans. Elle habite Loire-sur-Rhône. La jeune fille, en classe de 3<sup>e</sup>B à Bans, fait partie du groupe d'élèves récompensés. « On a étudié l'histoire des camps de concentration en cours, mais on se rend vraiment compte de l'ampleur de cette tragédie qu'une fois sur place. On se sent tout petit et c'est difficile de se faire une idée sur les conditions des détenus à l'époque. Le voyage était très intéressant. »



■ Photo A. MONTET